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Heute in der NN Print ein gutes, hochinteressantes Interview mit ihm. Sehr offen und ehrlich.

Er hat die Umstände seines Abgangs noch immer nicht ganz verschmerzt. Er spricht davon,
dass er von den Verantwortlichen "weggeekelt" wurde.

Finde es immer noch sehr schade, dass wir ihn als Typ verloren haben. Auch wenn er damals
bei uns fußballerisch nicht immer erste Sahne war.

Da hat er in Freiburg schon auch noch dazugelernt.
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